



EL CONVENIO SE CELEBRÓ JUNTO A LA CORPORACIÓN NORTE GRANDE.

Administración y Economía de la UTA levantará revista con temas regionales

Con la firma de una carta de intención entre la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Tarapacá y la Corporación Norte Grande, se oficializó la idea de reiniciar publicaciones en la revista digital "Temas Regionales", la cual abordará diversas temáticas de Arica y Parinacota con el fin de compartir con la comunidad las publicaciones que

realicen tanto académicos del área como estudiantes de pre y posgrado.

Luis Mella, decano de la Facultad de Administración y Economía de la UTA, comentó que se trata de un anhelo de la facultad y que involucra además, la vinculación con el medio. "Una de nuestras grandes aspiraciones es, precisamente, poder recuperar la publicación de tra-

bajos que realizaban académicos y estudiantes en conjunto con profesionales externos. Queremos recuperar este espacio, y para eso contamos con la disposición de la Corporación Norte Grande para poder rescatar este instrumento tan valioso para la academia y la comunidad".

Por su parte, Claudio López, director de la Corporación de Estudios de

Desarrollo Norte Grande, detalló que la institución pondrá a disposición la experiencia del trabajo en el desarrollo local, de modo que permita levantar una revista con la contribución de la academia. "Queremos abordar los desafíos que tiene la región para promover la toma de decisiones que contribuyan a mejorar los indicadores de desarrollo regional".